

# EKSPOS

## Babinsa Desa Tegalarum Hadiri Do'a Bersama Sedekah Bumi Dan Apitan

Muhammad Makruf - [DEMAK.EKSPOS.CO.ID](http://DEMAK.EKSPOS.CO.ID)

Jun 13, 2023 - 12:27



*Sertu Sulistiono selaku Babinsa Desa Tegalarum mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan. Tetap menjaga adat istiadat warisan leluhur terdahulu, sehingga tidak akan punah di makan jaman*

DEMAK – Babinsa Desa Tegalarum Koramil 12/Mranggen Sertu Sulistiono menghadiri acara Do'a bersama sedekah bumi dan apitan yang digelar di Balai Desa Tegalarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin malam (12/06/2023).

Hadir dalam acara tersebut Kades Tegalarum Bpk Muh Karom, Bhabinkamtibmas Aipda Dasran, S. Psi, Babinsa Desa Tegalarum Sertu Sulistiono, Jamaah dan masyarakat Desa Tegalarum.

Kades Tegalarum Bapak Muh Karom menyampaikan, setiap tahunnya Desa

Tegalatum selalu menyelenggarakan acara sedekah bumi, dengan berbagai rangkaian kegiatan ada di dalamnya. Salah satunya dengan di bawanya makanan oleh warga ke Balai Desa untuk do'a bersama dan makan bersama.

Selain itu, juga sebagai wujud rasa syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan limpahan rejekinya kepada masyarakat Desa Tegalatum. "Tradisi sedekah bumi tetap kami laksanakan setiap tahun. Kami isi dengan berbagai macam kegiatan. Selain Istighosah dan do'a bersama serta untuk makan bersama", ungkapnya.



Sementara itu, Sertu Sulistiono selaku Babinsa Desa Tegalatum mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan. Tetap menjaga adat istiadat warisan leluhur terdahulu, sehingga tidak akan punah di makan jaman. "Kalau bukan kita yang menjaga, terus siapa lagi?", ujarnya Babinsa.

Sertu Sulistiono juga mengapresiasi rangkaian acara do'a bersama sedekah bumi dan apitan yang di selenggarakan oleh pemerintah Desa Tegalatum untuk menyatukan warga desanya. "Dalam kesempatan ini, jadikan sebagai ajang mempererat silaturahmi antar warga. Dan semoga Desa Tegalatum tetap aman tentram dan kondusif di jauhkan dari bencana", tandas Sertu Sulistiono.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak